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为什么现在股票市场越来越难做了

最近两年股票市场确实越来越难了，赚钱效应很差，往往是几天甚至几周累积起来
的利润，一天调整就没了，2月份的大幅度调整甚至把很多人2017年一年的收益都
吃掉了，赚钱守不住，涨跌心刺挠，买在低点，套在高点，很多股市老手也很摇头
。造成这一问题的原因有几个。第一，不是股市难做了，而是你思维没跟上。以前
的股市基本属于齐涨共跌格局，也就是说大盘一涨，个股跟风一起上，大盘调整，
所有个股都回调，个股与大盘的共振度很高。这样的盘面操作比较清晰，相对容易
。而自2016年年初以来，市场一直保持结构化格局，权重蓝筹涨了2年，中小创跌
了2年，市场一直处于跷跷板形态。2016年初曾经判断：以后三年时间权重蓝筹强
于中小创，应该调整思维，不要认为大盘股就不能涨。目前看判断没有错。所以说
市场永远是对的，只是我们没理解好。

第二，这两年股指趋势比较复杂，盲区和疑似连接点比较多。分析这两年的大盘股
指，你会发现，大盘股指主要分两个阶段。第一个阶段是2638—3300。这个阶段
属于箱体震荡区间，股指在近600点的空间内，反复折返，如果从月线上看，这段
时间只是一个窄幅的缓慢推升，推升的斜率很小，股指的缓慢推升和时间周期的延
长（走了一年半左右），造成了结构的不清晰，大部分形态都属于连接结构，而不
是清晰结构，根据连接结构去研判交易，成功率和稳定性都比较差。

第二个阶段是3300——3600一线。这段是权重蓝筹单一推升形成的指数空间，由
于没有中小创的扎实跟进，这一指数空间基础不牢，所以在权重蓝筹处于高位的时
候，一回调，速度快，幅度大，所有支撑位瞬间打破，重新回到3300以下。就目前
市场来说，本质上，我们一直处于2638——3300箱体内，至于权重蓝筹所达到的3
600一线，我们可以把它看做是一只股票的单独突破，对综合股指影响不大。总之
，思维和市场结构的变异和模糊，造成了交易困难，钱不好赚，但不破不立，对于
这种情况，只有大破才能大立，而我们要做的就是抗过去，耐心等待时机。如果觉
得有帮助点赞评论就是最大支持！

为什么很多人不能够在股市获得财富

股市相对于其他的投资方式来说，收益高但风险也大，有的人赚钱了，更多的人信
心满满冲进去却亏的一塌糊涂，为什么在股市里大多数人赚不到钱呢？那我们来分
析一下他们亏损的众多原因吧！

首先我们认为可能是很多股民一般都是在市场大涨大家都比较狂热的情况下跟风进
入的，这些人既没有股票分析技术又甚至连股票是什么都没有搞清楚就一头冲进去
，而这时候大部分股票的价格往往处于高位，此时此刻入市往往刚好接到主力出货
的票，不幸被套在高位，每天看到自己的股票不停地阴跌，到最后实在受不了割肉
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出局，亏钱了，这是第一种。

其次，还有一种人可能是读了一些关于股票的书或听力了一些股票分析就自以为大
概率掌握了资本运作的密码，于是就频繁炒短线，经常换股票，不停追逐热点，结
果一买就套，一割肉就涨，再追又被套，割肉股票又涨，反反复复，既亏了本金，
又亏了手续费，来来回回折腾多次导致本金所剩无几，被股市伤透了心，最后干脆
彻底逃离股市，造成永久的亏损。

另外还有这样的人，入场时机挺好，也赚了几十个点，但他总想着多赚点，没有及
时止盈落袋为安，要知道钱只有进到自己的口袋才算数，结果股票阴跌又没有及时
卖出，好不容易赚了点钱一下子又亏进去了，本来可以赚钱的，就是因为人的贪婪
作祟，没有及时卖掉股票，导致实质性的亏损，所以炒股就是跟自己的贪念跟自己
的人性做斗争，其实我们可以设置自己能接受的止盈和止损点，并严格执行投资纪
律，战胜人性，这样我们才有可能会从股市赚到钱的。

最后要告诉大家，在没有投资经验在不了解股市的前提下，新手小白千万不要直接
冲进股市，如果想投资赚点利润，可以先从存款，银行理财，国债，基金等这些入
手！

股市有风险，投资需谨慎！

股市好赚钱吗

第一，赚钱的时候都是趋势行情赚钱，一旦趋势行情没了，进入震荡市，震荡市就
是绞肉机，绝大多部分人是在震荡市把利润搞没了，因为震荡市的操作思路和趋势
行情的思路手法是反向的，俗称震荡杀趋势，因为大部分人赚的钱都是趋势来的，
用趋势的思路在震荡市里面就会亏没了。

第二，绝大多数人高估自己的能力，无所畏惧，特别是赚了钱的人，更有这种倾向
，没有经历过几次大起大落不会意识到一个问题，就是我们一年里面能看懂的行情
只有30%，其他的行情做就可能亏。但是绝大多数认为自己能做70%的行情，高估
自己的能力是普遍现象，不信看看评论就知道了，能人很多。

第三，即使赚钱的人，也不一定真就有本事，趋势行情赚钱，90%靠运气的，就
是那句话靠运气赚来的钱会凭本事亏回去。一个投资者如果没有非常成熟的实战能
力强的交易系统，那最后就是亏，没跑的，而能有这种成熟交易系统的没有个3,5年
是出不来的，而且这3,5年还得真的思考练习，总结，是要努力的，不是你在股市炒
了3,5年就行的，股市外的功夫得下到。
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第四，股市门槛低到了跟赌场一样，那多数亏钱就是正常的了。而股市是一个市场
，也是一个赌场，也是一个战场。就市场和战场而言，多少人都没有什么概念，赌
场倒是接触的多，毕竟大家都经常打麻将，所以中国大部分投资者是属于打麻将类
型的，但是麻将可能会打的好，到了股市，麻将那点经验在市场中也可能被忽略。

第五，扪心自问一下，每个人来股市是真的当做一个事业来投资的，还是当做一个
刺激的游乐场来娱乐的呢，我觉得绝大部分人是来娱乐的，可能嘴上不承认，但是
实际行动就看出来了，比如买一个股票的理由是五花八门，哪有什么专业技能，既
然是来娱乐的，肯定是要亏钱的，你什么时候见过KTV唱歌不花钱的呢。

话有点黑，但是这都是我做培训这么多年成千上万学员中总结出来的。

你认为在股市中赚钱，很难吗

我认为在股市赚钱越来越难了！

2018年已经过去半年了，A股就没有过一个像样的反弹，一直跌个不停。我在08
年到现在才做了一单交易，只是小盈。剩下的日子就是看盘，吓琢磨了。最近才开
了两仓，原以为A股会有一个像样的反弹，但是完全超乎想象，A股震荡磨底的态势
还没改变。大盘不利的环境，没有几个人会赚到钱了。

相比过去，今年A股的外围环境错综复杂。特朗普的贸易战，其中最大的不确定因
素，在加拿大实施对美反制裁后，更加扑朔迷离。虽然都是一来一往的干，但是就
像是在拼刺刀，刀刀见血。国际局势也在特朗普退出伊朗核协议后，到处都是制裁
的边际效应。国际原油供给缺口还在不断加大，高油价对原油进口国的经济形成严
重的影响。

国内高房价，半数上市公司成了炒房客，搞副业，赚快钱，把主营业务撇到一遍，
完全就是不务正业吗！能够支撑企业公司的主营都在垮台，这些公司还能有多大的
指望，这样的市场还能有多大的活力，还能给投资者带来多大的回报？

一个难于赚钱的市场，还在不休不止的下跌。PE估值，PB都在创底，我们看到的
不是估值底，而是横亘股市的亏损企业公司，看不到他们业绩的增长潜力，而是大
玩资金运营。到处是失望透顶的谩骂声，赚钱容易才叫怪。

看来，赚钱难，不在投资者有没有两把刷子！

赚钱难彻彻底底是市场的原因。
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你们说是吗？

以上所述纯属个人观点，欢迎在评论里发表不同见解，我们一起探讨～

为何炒股的人赚钱的很少

说的不懂，懂的不说！

仔细想下那些人为什么说，因为不懂。

仔细想下那些人为什么不说，因为懂，没必要说。

学习炒股需要大毅力，天赋，勤奋，悟性。
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